

豊通フーテック、本稼働へ

開所式開催 アルミニ再生原料供給

豊田通商グループの
豊通フーテック（本社
＝兵庫県赤穂市、田形
拓郎社長）は24日、兵
庫県赤穂市でアルミニ
ウム原料の水平リサイク
ル工場（年間生産量
8万t）を完成した。

同社は2023年10
月に設立し、豊田通商
一社として供給する。

「フーテック本部の佐々木
弘CEOや川島グループ
の川嶋一義代表、赤穂市
の牟礼正樹市長など
約100人が参列し
た。試験稼働を経て、
8月から本格稼働を開
始する。

式典では田形拓郎社
長があいさつに立ち
、「4年前に事業化の検
討を始め、着工からセ
ミナリーリサイクルア
ルミニ原料の水平リサイ
クルアルミニ再生原料供
給の実現を目指す」と
述べた。建設に携
わった関係者に御礼を
申し上げたい。当社の
親会社の豊通マテリア
ルは自動車産業で培つ
た造塑型静脈事業の知
見や国内資源を総合的
に運営するサプライチ
ーンを持ち、回復へ

ケルの豊通マテリ
アル（渡井繁社長）が80
%、川島グループの三
光崎玉（黒川幹）社長）
が20%出資する。西日本
口支店で期日通りに連
絡を受けた。建設に携
わった関係者に御礼を
申し上げたい。当社の
親会社の豊通マテリア
ルは自動車産業で培つ
た造塑型静脈事業の知
見や国内資源を総合的
に運営するサプライチ
ーンを持ち、回復へ

式典でのトーブカット
の様子

親会社の三光崎玉はア
ルミニサッパンのロサイク
ルで培つた高い技術力
とフワハウでより安
全で合理的なプロセス
や最新鋭の高層破碎機
と加速化に貢献を果た
してしまった。ロサイ
クルアルミニ再生原料供
給の実現を目指す」と
述べた。建設に携
わった関係者に御礼を
申し上げたい。当社の
親会社の豊通マテリア
ルは自動車産業で培つ
た造塑型静脈事業の知
見や国内資源を総合的
に運営するサプライチ
ーンを持ち、回復へ

別設置を選定した。今
後、両社の強みを掛け
合わせて、サーキュラ
ーエコノミーやカーボ
ンニュートラルの実現
と加速化に貢献を果た
してしまった。ロサイ
クルアルミニ再生原料供
給の実現を目指す」と
述べた。建設に携
わった関係者に御礼を
申し上げたい。当社の
親会社の豊通マテリア
ルは自動車産業で培つ
た造塑型静脈事業の知
見や国内資源を総合的
に運営するサプライチ
ーンを持ち、回復へ